

# Leichenschau in Hessen - Frankfurter Modellversuch Vorbild für ganz Hessen!?

11.02.2019

**Die Diskussion über die Professionalisierung der ärztlichen Leichenschau ist (leider) immer noch ein Thema. Nicht nur der BDK fordert seit Jahren eine einheitliche Regelung im Bund, die geeignet ist, die Anzahl unerkannter Tötungsdelikte zu minimieren. Die Hessenschau hat das Thema noch mal aufgenommen.**

Dirk Peglow, BDK Landesvorsitzender Hessen, nimmt im Interview Stellung zur Durchführung der Leichenschau:

"In Frankfurt haben wir mittlerweile eine Regelung gefunden, die beispielhaft ist. Die Leichenschau wird zumindest zeitweise von der Rechtsmedizin vorgenommen. Parallel führen Kolleginnen und Kollegen eines Kriminaldauerdienstes oder der Mordkommission die Ermittlungen!"

Die Hessenschau hat das Thema noch mal aufgenommen. Hier der Link ZurSendung:

<https://www.hessenschau.de/tv-sendung/rechtsmediziner-uebernehmen-leichenschauen,video-83802.html>

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)